

SCENE 1 ひな人形に願いを込めて 4年ぶり「厚狭川ひな流し」

厚 狭駅前商店街で、3月2日、厚狭寝太郎の里おひなさまめぐりフィナーレイベントが開催。ひな流しも開催され、参加者は20人。紙で作ったひな人形と船に将来の夢を書いて、厚狭川に流しました。参加者は、流したひな人形に思いをこめて、いつまでも見守っていました。



SCENE 3 ジビエの利用拡大 意見交換会 & 試食会

ジ ビエが持つ臭みや硬さなどのイメージを払拭し、利用拡大を図ることを目的に、3月4日、厚狭地区複合施設で開催。猟友会やジビエ加工業者、生活改善士など17人が参加しました。ジビエを試食した参加者は「想像していた臭みはなく、むしろ牛肉より臭みがなかった」と驚いていました。



ジビエ料理を試食する山口東京理科大学狩猟部員



SCENE 2 大空いっぱい夢が舞う 凧あげフェスティバル

き ららビーチ焼野で、3月3日、「凧あげフェスティバル」が開催され、市内外から約100人が参加しました。この日は風が弱く、多くの参加者が苦戦していましたが、時折風が吹いて凧が高く揚がったときには、参加者同士で見上げたり声を掛け合ったりする姿が見られました。



SCENE 4 間近で見るプロの技 ポップサーカス団ミニ公演

お のだサンパーク横のテントで開催中のポップサーカス山口公演(4月7日まで)に出演している団員によるミニ公演が、3月12日、有帆コミュニティ体育館で開催されました。集まった子どもたちは、目の前で繰り広げられる迫力のあるプロのパフォーマンスに見入っていました。